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Basket Il Team Crema riparte dalla serie C
La società ricostruisce puntando sul vivaio, la scelta è orientata alla categoria regionale

n CREMA Tutto lascia presagire
che il Basket Team Crema rico-
mincerà un nuovo ciclo parten-
do dalla serie C Regionale. In li-
nea teorica c’è tempo tutto il
mese di luglio per iscriversi alla
serie B ma il club sembra inten-
zionato a richiedere al Comitato
Regionale della Fip la colloca-
zione in Serie C, la prima catego-
ria regionale. C’era stata per il
Basket Team anche una propo-
sta concreta di partecipare alla
B. Una società milanese infatti si
era offerta di cedere il diritto in

proprio possesso e con esso a
Crema un’intera squadra già
formata e uno staff tecnico. La
società biancoblù dopo attente
riflessioni ha deciso di ripartire
contando solamente sulle pro-
prie forze, potendo quindi dare
spazio alle proprie giovani. È un
ragionamento di prospettiva più
a lungo termine. Partecipare a
una B con un gruppo imposto
sarebbe stata una situazione ce-
stisticamente più prestigiosa
ma senza gran futuribilità. Ri-
partire più dal basso e solo con

giocatrici prodotte in casa, per-
metteal BasketTeam di lavorare
con più efficacia ed entusiasmo
sul proprio settore giovanile, dal
quale costruire poi tutte le pro-
tagoniste del prossimo ciclo
pluriennale, esattamente come
si era fatto 23 anni fa e poi ancora
11 anni fa, dove si erano poste le
basi del gruppo che poi ha con-
quistato numerosi trofei sino ad
arrivare alla serie A1. E che il
club cremasco punti moltissimo
la prossima stagione sul vivaio è
certificato dal fatto che ci saran-

no ben 4 formazioni giovanili al
via, un’Under 14, un’Under 17 e
u n’Under 19, più una Under 15
che, dopo diversi anni, verrà
iscritta alla categoria Elite, dove
si scontrerà con le più forti for-
mazioni lombarde, le stesse che
spesso dominano a livello na-
zionale. Un gruppo quest’u lt i-
mo che lascia davvero ben spe-
rare, costruito con un lavoro che
parte da lontano e con diverse
ragazze di società vicine che
hanno deciso di giocare il pros-
simo anno con la maglia bianco-

blù. Si punta davvero forte sul-
l’Under 15, che nel giro di un paio
di stagioni potrebbe fornire gio-
catrici interessanti già per le ca-
tegorie senior. Intanto la diri-
genza ha presentato le licenze e
le documentazioni necessarie
per iscriversi alla Serie A1 per
poi cedere il diritto alla nuova
società romana che ne prenderà
ilposto. Intanto, sisonoaccasate
ufficialmente Alice Nori (Alpo
Villafranca) e Carolina Pappa-
lardo (Costa Masnaga).
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